

Ressort: Entertainment

Marianne Sägebrect: Jeder Mann sollte zwei Frauen haben

Berlin, 26.10.2012, 01:49 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Marianne Sägebrect (67, "Der Rosenkrieg") hat sich für ein ganz neues Ehe-Modell ausgesprochen: "Das Beste wäre doch, wenn ein älterer Mann eine Ehe mit zwei Frauen führen könnte", sagt sie in der Freitagsausgabe der "Bild". "Eine junge Frau, mit der er Sex hat. Und eine gleichaltrige, mit der er sich geistig und seelisch austauschen kann", schlägt sie vor und ergänzt: "Das könnte ein Ehe-Modell der Zukunft sein".

Die Schauspielerin ist der Ansicht, dass Männer, wenn sie älter werden, noch einmal einen Fortpflanzungsdrang verspüren. Marianne Sägebrect: "Da ist es ganz natürlich, dass er sich mit jungen Frauen einlässt, die ihm vielleicht noch ein Kind schenken könnten." Die Schauspielerin, die ab 1. November in der Kinokomödie "Omamamia" zu sehen ist, war 11 Jahre mit Fritz Sägebrect verheiratet. Das Paar ließ sich 1975 scheiden. Zu ihrem Ex-Mann hat sie ein gutes Verhältnis. "Wir sehen und besuchen uns häufig. Schon unseres gemeinsamen Enkels wegen. Ich habe auch ein sehr nettes Verhältnis zu seiner neuen Frau, in der Fritz seine zweite Hälfte gefunden hat", so Sägebrect in "Bild".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1163/marianne-saegebrect-jeder-mann-sollte-zwei-frauen-haben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com